

ABTEILUNGSLEITUNG



Abteilung Eishockey

Hallo liebe Eishockeyfreunde,

Auch in dieser Saison dürfen wir uns über positive Entwicklungen in unserer Abteilung freuen. Die sportliche Leitung und Koordination der Senioren liegt künftig in den Händen von Florian Bauregger und Peter Zeller. Im Jugendbereich erhält unser Jugendleiter Frédéric Gelloz zusätzliche Unterstützung durch Sebastian Kittl und Johannes Eder.

Für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit stehen uns weiterhin Stefanie und Florian Bauregger mit großem Engagement zur Seite. Zudem unterstützt uns Olaf Becker mit seiner Erfahrung in BEV- und Terminangelegenheiten.

Auch bei der Sponsorenakquise und Werbepartnerschaften können wir erneut auf Markus Stöberl und Andreas Treiner bauen.

Die Zeitnahme sowie die Organisation des Heimspielbetriebs der ersten Mannschaft koordinieren wie gewohnt mit viel Herzblut Werner Märkl und Vroni Baier.

Trainer

In der kommenden Saison gehen wir mit einem Trainergespann für die Senioren an den Start. Pino Duffer wird weiterhin mit seiner großen Erfahrung als Haupttrainer fungieren, bekommt aber Unterstützung durch Martin Davidek als Co-Trainer.

Im Jugendbereich treten unsere Routiniers Rudi Kreiner und Jiri Lupomesky künftig etwas kürzer. Dafür rücken erfreulicherweise Florian Becker und Walter Märkl jun., die aktuell ihre C-Trainer-Lizenz absolvieren, als Haupttrainer nach. Zudem freuen wir uns, mit Martin Davidek einen weiteren engagierten Jugendtrainer zurück im Team begrüßen zu dürfen.

Finanzierung

Da sich die Eishockeyabteilung hauptsächlich durch Sponsoring und Werbung finanziert, sind wir ständig auf der Suche nach neuen Sponsoren und Gönnern in unserer Region, um den finanziellen Spielraum in den nächsten Jahren weiter zu erhöhen.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an die Sponsoren des Inzeller Eishockeys!

Christian Surauer
Abteilungsleiter DEC Eishockey